
 
 

Newsletter n° 89 – 11 août 2012 
 
Bonjour,      
 

Cette Newsletter n° 89 en cette veille de week-end du 15 août, pour faire un 
point sur mes activités de ces dernières semaines, depuis ma dernière 
Newsletter du 9 juillet et mon JPS Info Hebdo du 12.  
 

Comme je vous l’avais indiqué, j’ai été l’un des invités de l’émission « Le 
téléphone sonne ... » sur France Inter, animée par Philippe LEFEBVRE, sur le 
thème « Le mauvais temps va-t-il vous inciter à changer de destination pour vos 
vacances ? » 
 

Pendant plus de 40 minutes nous avons, avec deux autres spécialistes du 
tourisme au niveau national, débattu et répondu aux auditeurs. 
 

Vous pouvez écoutez cette émission en cliquant sur le lien suivant : 
http://www.franceinter.fr/emission-le-telephone-sonne-le-mauvais-temps-va-
t-il-vous-inciter-a-changer-de-destination-pour-vos-  
 

Après avoir participé à Bercy, aux cotés de Sylvia PINEL, Ministre déléguée à 
l’Artisanat, au Commerce et au Tourisme, à la conférence de presse sur le bilan 
du premier semestre 2012 et sur les perspectives estivales, je me suis octroyé 
quelques jours de repos en famille. 
 

Peu d’activités donc durant ces trois dernières semaines afin de 
« décompresser », profiter du soleil et de la mer, mais aussi pour suivre comme 
bon nombre d’entre vous les performances de nos sportifs aux JO de Londres.  
 

Au repos et dans le Var certes, mais avec une présence sur le terrain, afin 
d’assurer quelques rendez-vous dans ma permanence de Puget-sur-Argens, 
apporter coupes et dotations pour diverses compétitions sportives et assister à 
quelques manifestations sur le Canton. Bien évidemment, je suis resté en 
contact avec le monde du tourisme, tant au niveau national, qu’au niveau 
départemental, car cette saison est particulièrement « compliquée » pour de 
nombreux professionnels.  
 

C’est ainsi que j’ai rencontré mercredi soir, en compagnie des responsables du 
tourisme de la Mairie de Fréjus et la CCI, les représentants de l’hôtellerie de 
plein air (HPA) pour analyser la fréquentation du mois de juillet et examiner des 
pistes pour engager dès le début de l’année prochaine des actions de promotion 
de ce type d’hébergement, notamment dans l’Est du Var. 
 

J’ai aussi donné quelques interviews pour des médias nationaux ou régionaux à 
propos de la fréquentation touristique et Var-Matin m’a proposé de donner 
quelques conseils au Président de la République, pour découvrir le Var et ses 
sites emblématiques, durant son séjour au Fort de Brégançon. Vous trouverez 
dans le flash info en annexe, les 5 propositions retenues par la journaliste de 
Var-Matin après que j’ai invité le Président à consulter www.visitvar.fr et à 
télécharger les applications pour Smartphones comme « Var en Fête » afin de 
disposer de la totalité de l’offre d’animation de notre département. 
 

J’ai aussi été alerté par Patrice MARTIN, Président de la Fédération Nationale de 
Ski Nautique (FFSN), sur les problèmes qu’il rencontre avec la Mairie de 
Roquebrune-sur-Argens, sur le Centre National de Ski Nautique du Vaudois, 
notamment depuis la fermeture administrative du plan d’eau. France 3 a 
dépêché une équipe pour réaliser un  reportage qui a été diffusé lundi dernier 6 
août dans le magazine d’informations régionales du 19/20 Côte d’Azur. Vous 
pouvez le revoir en cliquant sur le lien ci-dessous, puis en sélectionnant la 
région Côte d’Azur, puis le 19/20 du 6/08/12. Il vous suffira ensuite de vous 
déplacer à la 7ème minute du journal : http://info.francetelevisions.fr/video-
info/index-fr.php?id-categorie=JOURNAUX_LES_EDITIONS_REGIONALES  
 

 
 

Voir : 
• Infos Semaine 13/07/12 
• Flash info n° 89 

 
Voir les sites 
• www.visitvar.fr  
• www.cg83.fr 
• www.apenme.org 
• Vivre aux Issambres (facebook) 
• www.contribuablesroquebrunois.com 
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Il convient de rappeler que le Centre National de Ski Nautique a été financé en 
quasi-totalité par des fonds publics en provenance de l’Etat, de la Région, et du 
Département qui ont apporté 3 millions de francs chacun, ainsi que par la FFSN 
qui a apporté 1 million de francs. La Commune a pris en charge le complément 
et a « porté » cette opération par l’intermédiaire d’une SEM spécialisée : la 
Société Provençale d’Equipement. En revanche, c’est la FFSN qui en assure le 
fonctionnement depuis 1991. 
 

La première et la seconde tranche qui consistaient à la création du bassin et à la 
réalisation des bâtiments se sont élevées à plus 14 millions de francs. La 
troisième tranche qui a permis la construction de la tour de contrôle a 
représenté plus de 900 000 francs.  
 

Les acquisitions foncières étaient à la charge de la Commune, une partie par 
transfert de propriété et une partie par acquisition de près de 9 hectares à la 
SCA Les Platanes de Vaudois pour un montant de 970 000 francs. Cette dernière 
transaction a fait l’objet d’un compromis, mais n’a pu se dénouer en son temps, 
en raison du décès accidentel du gérant de la société et d’une succession plus 
que « compliquée » ces dernières années, mais semble désormais « réglée » ! 
 

Rappelons que les Championnats du Monde 1995 et les Championnats d’Europe 
Juniors 1993 ont été organisés sur ce site et que bon nombre de nos champions 
actuels, sont issus de cette pépinière pour sportifs de haut niveau, qui trustent 
les médailles sur toute la planète.  
 

Au cours des prochains jours, pour ce week-end du 15 août, je vais bien 
évidemment assister aux cérémonies commémoratives du Débarquement de 
Provence. Ainsi, je serai au Muy le matin et à Roquebrune le soir pour y déposer 
des gerbes à la mémoire de nos combattants. 
 

Dans l’intervalle, je me rendrai ce week-end à Puget puis au Muy pour assister à 
des concerts organisés dans le cadre du 1er « Puget Live Festival » et du 7ème 
« Festival des Ferrières ».  
 

Je vais bien sûr aller à la rencontre des acteurs du tourisme particulièrement 
mobilisés pour cette période de haute-saison si important pour leur activité et 
pour notre région. 
 

J’ai d’ailleurs été amené à échanger avec le Président du Comité Régional du 
Tourisme Riviera Côte d’Azur et son Directeur, afin d’aborder des pistes de 
réflexion pour mettre en place des actions en commun et mutualiser certaines 
opérations de promotion de la Côte d’Azur. 
 

Je ne manquerai pas de revenir vers vous dans les prochains jours pour vous 
faire un point sur ces nombreux dossiers.  
 

Je vous invite à prendre connaissance du flash info joint en annexe, dans lequel 
vous retrouverez quelques articles de presse publiés ces dernières semaines et 
traitant de sujets divers.  
 

A voir aussi, http://roquebrune.centerblog.net/ un site assez original que j’ai 
découvert par hasard et qui publie, outre des avis et analyses sur des sujets 
d’actualité de notre secteur, quelques documents d’archives assez rares et 
surtout très instructifs ...  
 

Bonne lecture @ bientôt sur notre site  
 

Bien à vous 
 

Jean-Pierre SERRA 


